

Las obras se iniciarán en otoño y se espera que el aeródromo esté operativo para finales de 2005

Sacyr e Isolux Wat construirán el Aeropuerto de Ciudad Real

La empresa Ciudad Real Aeropuertos S.L., promotora de dicho aeródromo, anunció que ha adjudicado a una unión temporal de empresas formada por Sacyr e Isolux Wat la construcción de esta infraestructura en un periodo de 24

meses, y que las obras empezarán en septiembre u octubre. Por otro lado, el Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha ha aprobado el Proyecto de Singular Interés del Aeropuerto ciudadrealense.

La promotora, que explica que la adjudicación de la obra se ha producido según la modalidad de "proyecto llave en mano", añadió que, de acuerdo con estos planes, se espera que el aeródromo esté operativo para finales de 2005, y que el desarrollo integral de todo lo previsto supondrá una inversión de 1.100 millones de euros.

Asimismo, considera que "el aeropuerto se presenta como la gran alternativa europea para la industria aeronáutica y de transporte" y añade que el presidente de la promotora, Juan Antonio León Triviño, valoró esta adjudicación como "el paso definitivo para la materialización del proyecto y una muestra más de nuestra estrategia de alianzas de empresas más destacadas de su sector".

"Sacyr e Isolux -añadió- son dos empresas líderes que, por solvencia, experiencia y liderazgo garantizan el desarrollo de la construcción según las exigentes normas de calidad, seguridad y plazos que nos hemos impuesto, y con el próximo inicio de las obras, damos el tan anhelado paso adelante que todos deseábamos para conseguir que Ciudad Real y Castilla-La Mancha cuenten con una infraestructura aeroportuaria que será puntera en todo el ámbito europeo".

Proyecto de Singular Interés

Por otra parte, el Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha ha aprobado de forma definitiva el Proyecto de Singular Interés (PSI) del Aeropuerto de Ciudad Real. Dicho proyecto fue aprobado inicialmente por el consejero de Obras Públicas el 15 de febrero



Juan Antonio León Triviño, presidente de la Sociedad Promotora del Aeropuerto, junto con José Cano, consejero delegado de Ciudad Real Aeropuertos.

de 2003. Se han valorado las alegaciones presentadas tanto por ayuntamientos como por particulares y, a tenor de las mismas, se ha decidido aprobar definitivamente el PSI del Aeropuerto de Ciudad Real.

Esta aprobación supone el espaldarazo para comenzar las actuaciones en el Aeropuerto de

Ciudad Real, teniendo en cuenta que unas de las condiciones básicas al proyecto es que se cifa a lo expuesto en la Declaración de Impacto Ambiental del Ministerio de Medio Ambiente y a las condiciones impuestas tanto por el Ministerio de Fomento, la Confederación Hidrográfica del Guadiana y otras administraciones.

Los hosteleros homenajean a León Triviño por sus esfuerzos en favor del Aeropuerto

La Asociación Provincial de Hostelería de Ciudad Real ofreció un homenaje al presidente de la Cámara de Comercio e Industria de la provincia y del Aeropuerto de Ciudad Real, Juan Antonio León Triviño, por su "incansable trabajo y esfuerzo demostrado para que el aeropuerto sea una realidad que repercutirá muy favorablemente en el sector hostelero de la provincia". En el transcurso de la cena organizada para conmemorar la festividad de Santa Marta, en el pabellón ferial de Ciudad Real, el presidente de la Asociación de Hostelería, Miguel Martín Durán, entregó a Juan Antonio León una placa conmemorativa del acto. El presidente de la Cámara de Comercio e Industria y del Aeropuerto expresó su agradecimiento a los hosteleros y quiso compartir este reconocimiento con todo el equipo que desde hace seis años trabaja en la consecución de éste aeropuerto.

Cerca de 1.000 personas se contratarán en el Plan de Zonas Rurales Deprimidas

Un total de 989 personas de la provincia de Ciudad Real serán empleadas en los próximos tres meses dentro del Plan de Empleo de Zonas Rurales Deprimidas (PEZRD), que tiene este año una dotación de 1,3 millones de euros en la provincia.

El delegado provincial de Industria y Trabajo, Juan José Fuentes, explicó que a Ciudad Real le corresponde casi el 40 por ciento

de la dotación del plan, ya que incluye todos sus municipios, salvo la capital, Puertollano, Alcázar de San Juan, Miguelurra, Manzanares y Puerto Lápice, y se quejó de que este año el total de beneficiarios del mismo haya bajado en casi 700.

Juan José Fuentes atribuyó este descenso al hecho de que el INEM haya impedido al Gobierno castellano-manchego aportar fon-

dos para completar el plan, ya que el INEM ha esgrimido un decreto del año 1997 que excluye la participación de las comunidades autónomas en la financiación de este plan, a pesar de que son éstas las encargadas de gestionarlo, y se preguntó "por qué no se ha respetado esta orden en ejercicios anteriores, en los que se ha permitido colaborar al Gobierno autonómico".

Sale a concurso la reordenación urbanística del "Padre Ayala"

La Consejería de Obras Públicas ha convocado el concurso para la redacción del proyecto de reordenación urbanística y construcción de 211 viviendas protegidas en los terrenos del barrio ciudadrealense de Padre Ayala.

El proyecto que resulte premiado recibirá el encargo de desarrollar técnicamente su propuesta, mediante la elaboración de los documentos técnicos y de gestión necesarios para ordenar urbanísticamente la unidad de ejecución del Plan de Ordenación Municipal de Ciudad Real, así como la redacción del proyecto, dirección y ejecución de las obras de urbanización.

Además del urbanismo, se encargará de la redacción del proyecto, dirección y ejecución de los trabajos de construcción de las 211 viviendas protegidas que se ubicarán en el barrio. El trabajo que resulte merecedor del primer premio obtendrá, además del encargo del contrato, 15.000 euros. El segundo y tercer premio estarán dotados con 12.000 y 7.500 euros, respectivamente. También podrán concederse un máximo de tres accésit, dotados cada uno con 5.000 euros.

Los terrenos a los que se refiere el concurso están ubicados

en la extremo norte de la Ronda del Carmen, en las proximidades de la Puerta de Toledo, un enclave muy céntrico de la provincia de Ciudad Real y con importante presencia en su escena urbana. De las 211 viviendas, el 15 por ciento podrá alcanzar una superficie útil de 120 metros cuadrados, teniendo las restantes una superficie útil máxima de 90 metros cuadrados.

Según los datos publicados en el Diario Oficial de Castilla-La Mancha, todas las viviendas estarán acogidas a regímenes de protección pública, siendo al menos el la mitad Viviendas de Protección Oficial en régimen especial, es decir, destinadas a personas cuyos ingresos anuales no superen los 15.000 euros. Además, se pretende conseguir una diversificación tipológica que permita atender la cambiante demanda residencial, como las nuevas formas familiares, jóvenes o personas mayores.

El jurado del concurso lo integrarán el delegado provincial de Obras Públicas, un representante del Ayuntamiento de Ciudad Real y cuatro arquitectos de los cuales uno será designado por los concursantes y otro representará al Colegio Oficial de Arquitectos de Castilla-La Mancha.

Dos muertos y dos heridos por un posible ajuste de cuentas

Dos muertos, un herido grave y una leve, todos ellos de etnia gitana, es el balance que arrojó el tiroteo que alrededor de las 15 horas del pasado día 30 de julio, se produjo en el número 22 de la calle Carmen Amaya de Ciudad Real, en la barrida conocida como San Martín de Porres. Las primeras hipótesis apuntan a un ajuste de cuentas por la muerte de un joven en Puertollano.

Las víctimas mortales son un padre y un hijo. El primero que falleció fue M.F.P., un varón de 19 años de edad, quien falleció en el Servicio de Urgencias del Hospital Alarcos de Ciudad Real, tras intentar ser reanimado, como consecuencia de una herida de fuego en la femoral.

El padre del joven, R.F.C., un varón de unos 55 años de edad, ingresó con una herida en el abdomen con orificio de salida, provocada por arma de fuego. Finalmente, y tras una complicada operación que necesitó numerosas transfusiones como consecuencia de la sangre perdida, falleció a las 19,40 horas.

Por otra parte, también ingresó en el Complejo Hospitalario de Ciudad Real la madre y esposa de los fallecidos, M.I.P.M., de 52 años de edad, como consecuencia de una herida incisa-cantosa en la cabeza, que necesitó tres puntos de sutura, y con una crisis de ansiedad.

Finalmente, R.A.C., un varón de 28 años, abandonó el hospital con el alta voluntaria pese a que su pronóstico era grave, al presentar una herida por arma de fuego en la planta del pie derecho, con orificio de salida.

Según han explicado fuentes de la investigación, las cuatro víctimas son de etnia gitana por lo que las primeras hipótesis que se barajan apuntan a que se trataría de un ajuste de cuentas.

Existen indicios de que este suceso guarda relación con la muerte de otro joven de etnia gitana, de 17 años de edad, que el pasado de 23 abril fue asesinado en el barrida del Pino de Puertollano, siendo detenidos los autores en este barrio ciudadrealense.